

# *Des femmes cubaines sont décorées par la FMC*

---



La Havane, 20 août (RHC-Granma)- Un groupe de femmes cubaines s'est vu décerner la Distinction du 23 août, octroyée par la Fédération des Femmes Cubaines (FMC) dans le cadre du 54<sup>e</sup> anniversaire de cette organisation.

Au cours d'une cérémonie qui s'est tenue au Mémorial José Martí de La Havane, 35 femmes et un homme qui se sont fait remarquer dans le domaine de la culture, des médias, de la science, de l'éducation et de l'agriculture ont reçu la médaille de la FMC, qui sera remise à 348 travailleurs de tout le pays.

Les femmes décorées ont souligné le rôle important joué par cette organisation pour toutes les Cubaines depuis sa création, car la FMC a toujours lutté pour donner à la femme la place qui lui revient au sein de la famille et dans toutes les sphères de la vie sociale et politique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31386-des-femmes-cubaines-sont-decorees-par-la-fmc>



**Radio Habana Cuba**